

**JAÉN: "YO ME APUNTO" LLEGÓ AL SECTOR DE FILA ALTA, SARGENTO LORES Y NIÑOS SIN
TECHO.**

Con Voluntad, Esperanza y Amor pobladores de estas zonas recibieron atención médica, tamizaje y tratamiento contra el COVID-19.

Jaén, 15 de febrero del 2021

Brigadas de profesionales de la Salud de la Dirección Sub Regional de Salud I Jaén, en el marco de la Iniciativa Regional [#YoMeApunto](#) Contra el Covid-19, llegaron hasta el sector Fila Alta, Sargento Lores y Niños sin Techo, pudiendo atender a un buen número de pobladores de estas zonas de Jaén distrito.

Cerca de 200 habitantes de estos sectores, fueron los que recibieron atención médica, tamizaje de ser necesario y tratamiento a quienes dieron positivo al Coronavirus. Esta jornada de salud se desarrolló simultáneamente en distritos de las 13 provincias de la región Cajamarca.

"La finalidad de esta intervención comunitaria es detectar y brindar tratamiento temprano a los portadores del covid-19", remarcó el Director de la Disa Jaén, Dr. Felipe Cabellos Altamirano. También se brindó consejería. Esta campaña se centro en 07 puntos fijos de los sectores antes señalados.

La población respondió a este llamado y participó de la Operación comunitaria, "Yo me Apunto". "Estamos muy agradecidos del personal de salud de la Disa Jaén, por hacer este tipo de campañas para prevenir el COVID-19 y esperamos lo continúen haciendo en otros sectores de Jaén y la provincia", coincidieron en señalar pobladores de Fila Alta.



